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（学）東京音楽学院理事
諏訪幼稚園父母の会名誉会長
多摩市軟式野球連盟会長
南多摩柔道整復師会顧問
青少協第一地区理事
関戸熊野神社委員
　　　　　　　他　多数あり

主な推薦団体
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多摩歯科医会
東京都・南多摩柔道整復師会
南多摩薬剤師会
多摩市特定郵便局長会
多摩市幼稚園協会
多摩八日会
多摩獣医師会　　　　　　他多数

これからも皆さまの
期待に応えてまいります
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地域の活動でのひとコマ地域の活動でのひとコマ
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冬
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夏

「多摩市軟式野球連盟」会長として
秋の大会　優勝チームと記念撮影です。

地域コミセン夏祭り 地域の防災活動

夏まつりで
焼きソバは得意なんです

夏

どんど焼きに参加させていただきました！
毎年恒例になっているどんど焼きの準備。

真冬なのに汗だくです。それに髪の毛の中だけでなく、
目・鼻・口の中も藁くずでいっぱいなんです！

母校、日本大学生産工学部での講義
10年前から母校の非常勤講師として、

これから社会に出る後輩たちに世の中の厳しさ
を伝えています。

地域のお祭にて
春　空手演武会　桜まつりにて

少子化対策・子育て支援
について

少子化対策・子育て支援
について

　一方、多摩市の出生率は、
東京都の中でも非常に低い
レベルが続いています。令
和2年度の調査結果では、
島しょを含めた62市町村で
49位。市部(多摩地域)では
最下位の46位です。この状
態をいつまでも放置する訳
にはいきません。
全国では各自治体による独自の少子化対策・子育
て支援も進んでおり、それぞれに大きな成果をあ
げて来ています。
マサノリは、国家百年の計に立ち、少子化対策に
力を注いで参ります。

多摩市のグランドデザイン
　　　　　　　  づくりについて
多摩市のグランドデザイン
　　　　　　　  づくりについて
　昨今、市内2施設のホテルの撤退
が続いてしまっていること。そして、
多摩センターにある大型商業施設も
まもなく定期借地権の終了を迎える
こと。また、多摩中央警察の前にある
塩漬けになっている多摩市所有の未
利用地のこと。更に深刻なのは、日本
医科大学永山病院の建て替え問題
が、ここへ来て遅々として進まないこ
とです。今、改めてこの街のグランドデザイン構築が必要不可欠で
はないでしょうか。現在の多摩市制において、未来を創造するグラ
ンドデザインが見えてこない点に不安と不満を感じています。都
市計画法に枠組みされた都市マスタープランには、おのずと発想
と具現化に限界があり、自由で柔軟な街づくりの構想が生まれに
くい事も事実です。これからの街づくりは目標や取組方針を明ら
かにし、民間のチカラをどのような分野で活用するかをキチンと整
理し、将来像の実現に向かって、取組を具体化する事が大切なの
です。マサノリは、子ども達のために、この街の未来づくりを積極
的に進めて参ります。

インボイス制度に
  よる影響について
インボイス制度に
  よる影響について

　昨年１０月から導入
された消費税の新た
なルール「インボイ
ス制度」。これまで免
税事業者だった小規
模事業者やフリーラ
ンスと呼ばれる個人

事業主の負担が増加する事が少なから
ず予想されています。また、制度の詳細
について、まだまだ理解不足の事業者
が多い事や、制度導入後の取引先との
関係や利益の減少などに不安を持つ事
業者も多く、沢山の課題を残していま
す。マサノリは、インボイス制度導入で
影響を受ける市内小規模事業者の立場
に立って支援を行って参ります。

GRAND DESIGN

　この２年間、私の政治人生は「山あり、谷あり」でした。
皆さんの期待に応えられず、もがき苦しんでも来ました。
思わずめげそうになった事もありましたが、そんな時でも
勇気を頂いたのは、毎朝駅前で出会う多くの方々からの
あたたかい言葉だったのです。

　この２年間、私の政治人生は「山あり、谷あり」でした。
皆さんの期待に応えられず、もがき苦しんでも来ました。
思わずめげそうになった事もありましたが、そんな時でも
勇気を頂いたのは、毎朝駅前で出会う多くの方々からの
あたたかい言葉だったのです。
― 人に救われ、人に生かされ、自分の道が見えてきた。
　　　　　　　　迷いはない。この「道」に一生を捧げるのみ ―
― 人に救われ、人に生かされ、自分の道が見えてきた。
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